

---

LE ZENIO

---

— 8 —

INFINIMENT ANDROID



OXHOO, toujours au cœur de l'actualité, vous présente ZENIO Infiniment Android. Equipé du système d'exploitation Android, ZENIO vous permet une flexibilité maximum et une rapidité d'exécution incroyable.

*OXHOO, still in the heart of current events presents ZENIO infinitely Android. Equipped of the Android system, ZENIO allows a maximum flexibility and an amazing timeliness.*

# INFINIMENT ANDROID

# DESIGN





---

## INFINIMENT ANDROID

---

Un design ultra plat et épuré, ce terminal allie modernité et finesse. Robuste avec sa fabrication en aluminium, et doté d'un écran 15.6" tactile capacitif multi-touch LED inclinable de 0 à 90°, ZENIO assure une très grande luminosité et un contraste élevé. L'ensemble de ce terminal Android a été optimisé pour en faire le plus fin du marché.

*An ultra slim and sleek design, this terminal combines modernity and refinement. Robust with its aluminium manufacturing and gifted by a capacitive multi-touch LED inclinable 0-90° 15.6" screen, ZENIO ensures a very high brightness and high contrast. This Android terminal has been optimized to be one of the finest on the market.*



# — OPTIONS



AFFICHEUR  
CLIENT



2<sup>ND</sup> ÉCRAN



LECTEUR  
CARTE



LECTEUR  
BADGES



LECTEUR  
MICRO



SCANNER



OXHOO France Parc d'activités du Levant - 333, avenue Marguerite Perey - 77127 Lieusaint  
Tel : (+33) 1 64 43 64 40 - Fax :(+33) 1 64 43 64 49 - [www.oxhoo.com](http://www.oxhoo.com)

Document non contractuel, susceptible de modifications sans préavis. OXHOO © 2015